



AUTONOMÍAS > Andalucía

Susana Díaz tacha de "demagogia barata" las críticas contra la sanidad



La presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz, durante su intervención.

La presidenta de la Junta de Andalucía ha pedido a la oposición que "no juegue con la sanidad pública"



REDACCIÓN

Jueves, 02 de febrero de 2017, a las 13:50

La presidenta de la Junta de Andalucía, **Susana Díaz**, se ha mostrado este jueves "**convencida**" de que a "quien está frívolamente manipulando en nombre de la sanidad pública al final eso les acabará pasando factura", y en esa línea ha pedido a los partidos políticos que "**no jueguen con la sanidad pública**".

Se ha dirigido especialmente al portavoz parlamentario y coordinador general de IULV-CA, Antonio Maíllo, en respuesta a la pregunta que este último le ha trasladado en la sesión de control al Gobierno andaluz, en el Pleno del Parlamento, acerca de las medidas que tiene previsto llevar a cabo la Junta para mejorar la situación de la sanidad pública y en la que le ha instado a tomar "**cartas en el asunto**".

Susana Díaz ha defendido que "lo más importante" para su Gobierno es "**blindar la sanidad pública**", y en esa línea ha garantizado que no le va a causar "problema" tener "la humildad suficiente en parar el balón, escuchar, tomar medidas, hablar con los ciudadanos y cambiar aquello que no se entienda o que genere inquietud", pero ha pedido al líder de IU en Andalucía que "**no manipule al respecto**".

En ese sentido, ha advertido a Maíllo de que **"ir del brazo de quienes pretenden acabar con la sanidad pública"** y pretenden "hacer negocio" con ella "va en sentido contrario a lo que dice defender, que es la sanidad pública", y sirve para **"blanquear a la derecha"**.

La presidenta se ha pronunciado después de que el líder de IU en Andalucía hubiera subrayado que desde la anterior vez que le preguntó por la sanidad pública en el Pleno del Parlamento "las mareas se han extendido a otras provincias" distintas de Granada o Huelva, al celebrarse manifestaciones en Sevilla o Almería, "los sindicatos se han levantado de la mesa" de negociaciones con la Junta **"al sentirse engañados"** en Granada, "se han derogado" las órdenes de fusiones hospitalarias y se han producido las dimisiones del viceconsejero de Salud, del gerente del Servicio Andaluz de Salud (SAS) y, este mismo jueves, de la gerente del Complejo Hospitalario de Granada.

IU advierte

"Y lo que te rondaré morena", ha advertido Maíllo, para incidir en que, con pacientes que "están más de ocho horas y media en urgencias" o ciudadanos que reclaman atención sanitaria "las 24 horas" como en la Sierra Sur de Sevilla no se puede negar que "tenemos una crisis en la política sanitaria" en Andalucía, y por eso ha insistido en reclamar la convocatoria de un Pleno del Parlamento **"general y monográfico sobre la sanidad"** como el que ya en ocasiones anteriores han rechazado el PSOE-A y Ciudadanos.

Maíllo ha advertido de que "los problemas de la sanidad no se solucionan con la comparecencia del consejero" de Salud como la de este pasado miércoles, dedicando "un minuto para decir que ha habido errores y 19 minutos" para detallar "virtudes", y en la que **"los aplausos quizá fueron preocupantemente largos"**, según el líder de IU, que se ha preguntado si ello pudiera deberse a que fuera "la última vez" que en el Parlamento pudieran aplaudir a dicho consejero.

Susana Díaz, que ha comenzado agradeciendo las condolencias que Maíllo le ha trasladado al inicio de su intervención por la muerte del exministro socialista José Antonio Alonso, ha advertido contra las "incursiones peligrosas" en la "demagogia populista" en las que se cae cuando se utiliza **"el oportunismo en asuntos delicados como la salud pública"**.

Con todo, la presidenta se ha comprometido a **"seguir trabajando y escuchando a la gente"**, tras lo que el portavoz parlamentario de IU le ha invitado a "elevar el debate" y a no "enrocarse", a admitir que "tenemos un problema" con la sanidad, porque "negar la mayor le hace perder credibilidad" ante por ejemplo madres a quienes "le aplazan cuatro meses una cita de pediatra para su hijo".

Sanitaria^{dos mil}

Copyright © 2004 -
2017 Sanitaria 2000

Conforme con: XHTML
1.0, CSS 2.1



| Soporte Válido 1/05-W-CM: La información que figura en esta edición digital está dirigida exclusivamente al profesional destinado a prescribir o dispensar medicamentos por lo que se requiere una formación especializada para su correcta interpretación |